

## COMUNICADO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UPV/EHU CON RELACIÓN A LOS HECHOS ACONTECIDOS EN LA FACULTAD DE DERECHO (SECCIÓN BIZKAIA)

Debido a los hechos acontecidos los últimos días en la Facultad de Derecho, concretamente en la sección de Bizkaia, con relación a los comentarios machistas, LGTBIfóbicos y xenófobos vertidos en redes sociales por parte de un docente en situación de sustitución, vemos la necesidad de defender los derechos e intereses del estudiantado que se ha visto afectado.

**Por todo ello, desde el Consejo de Estudiantes de la UPV/EHU,**

**PRIMERO.** Consideramos la universidad pública un lugar de transmisión de conocimiento y valores, y un referente para la sociedad vasca. Reconocemos que la calidad de nuestra formación depende en gran parte de nuestros docentes, que deben estar comprometidos con la enseñanza y los valores de la universidad. Es por ello por lo que rechazamos sin paliativos las actitudes del docente mencionado, ya que van totalmente en contra de los valores democráticos y de respeto que queremos en nuestra universidad. Es inaceptable que esta institución se vincule a este tipo de declaraciones.

**SEGUNDO.** Queremos mostrar nuestro total apoyo al estudiantado del Grupo 301 que ha recibido la docencia de la asignatura Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social I y nos ponemos a su disposición para lo que puedan necesitar. Aprovechamos para resaltar el comunicado realizado por este grupo de estudiantil, al cual no se ha dado visibilidad, que es el que recoge los testimonios de aquellas y aquellos que han vivido en primera persona esta situación. Estas/os estudiantes son las/los que han recibido docencia por parte de esta persona y las que posteriormente han visto sus clases suspendidas. Por ello, deben ser escuchadas/os en todo momento mientras dure el procedimiento pertinente.

**TERCERO.** Reivindicamos el derecho del estudiantado a movilizarse para denunciar este tipo de situaciones inaceptables en una institución como la universidad pública, siempre desde el respeto y sin actitudes amenazantes y/o intimidantes, con el fin de trabajar en la construcción de una universidad más justa y democrática. Es por ello por lo que

condenamos rotundamente la criminalización del estudiantado por parte de los medios de comunicación, que mediante titulares y noticias sensacionalistas han distorsionado la realidad poniendo al estudiantado que se ha movilizado en el punto de mira. Exigimos respeto y un trato digno por parte de los medios, así como la contrastación de información y un nivel de prudencia antes de publicar este tipo de noticias.

**CUARTO.** Consideramos esencial actuar desde la prudencia y la contrastación de la información, teniendo en cuenta la magnitud que pueden alcanzar las consecuencias derivadas de esta situación.

La universidad es un espacio de movilización y reivindicación social que se manifiesta a través de la protesta pacífica y eso también es parte de nuestra identidad, que rechaza de plano declaraciones intolerantes e irrespetuosas que puedan atentar contra el Código Ético de la UPV/EHU, pero especialmente, una que hace frente a actitudes que no tienen cabida en la UPV/EHU que somos y seguiremos siendo.

En Leioa, a 6 de octubre de 2024.

UPV/EHUko Ikasle Kontseilua  
Consejo de Estudiantes de la UPV/EHU